



下山中学校だより
青木が丘

令和7年度第5号

令和7年11月4日発行

文責：教頭



【学校 HP】

10月の下山中学校の活動を文化祭を中心に振り返ります。

※最新の情報については、上記タイトル枠内にある二次元コードから学校ホームページを開きご覧ください。

◆ 10/3 (金) 夢の教室 (2年生)

トヨタ自動車の金久保様をお招きし、「夢の教室」を開催しました。金久保様は、第49回全国軽金属溶接技術競技大会（第3種ティグ溶接部門）にて準優勝された方です。そこには至るまでの人生、その中で学んだことなどを生徒にお話ししていただきました。進路を考える時期である2年生の「視野」を広げることができたのではないかと思います。



◆ 10/5 (日) 下山地区体育大会 (ボランティア参加)

毎年恒例の下山地区体育大会が開催され、下中生22名がボランティアとして参加しました。天候の関係があり、プログラムを縮小しての体育館内開催となりましたが、和気あいあいとした雰囲気で進められました。チビッ子かけっこ、玉入れ、京都の女の子など、様々な場面で下中生が本大会を支えている姿が見られました。こうした微笑ましい姿が今後も続くことを願っています。



◆ 10/26 (日) 文化祭（しもやまスマイルフェスタ）

今年度から本校文化祭をしもやまスマイルフェスタと共同開催で行いました。当日は、オープニングでの吹奏楽部発表に始まり、各学年による合唱発表、展示発表などを行いました。また、全校生徒でスマイルフェスタのボランティア活動も行いました。会場を下山基幹集落センターに移しての開催ということで、保護者のみならず、スマイルフェスタにお越しの皆様にも下中生の活動の様子を見ていただきました。今後も地域とともに歩む下中生を目標にしていきたいと思います。



下中生いいね 文化祭（しもやまスマイルフェスタ）が終わり、生徒は、会場にて解散となりました。自力で帰る生徒、スクールバスに乗って帰る生徒、お家の方と合流して帰る生徒を見送った後、自分も学校に戻って片付けをしようとしたとき、数名の下中生が地域の方にまじって片付けをしている姿を見かけました。学校から指示を出したわけではなく、自分から進んでお手伝いをしていたようです。誰かのために働く地域の方から学ばせていただいての行動であったと思います。うれしい姿でした。下中生いいね。